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ＰＴＡ会長　 永井　康司

令和５年度横浜市立鶴見小学校 ＰＴＡ年度始め総会議事録

日頃からＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます。

令和５年５月１６日に開催されました鶴見小学校ＰＴＡ年度始め総会について、ご報告いたします。

1. 総会の概要

ＰＴＡ全会員数 有効表決書数
（フォーム、書面）

出席者数 合計

８２３ ４６１ ８８ ５４９

ＰＴＡ規約第１８条に基づき、年度始め総会が成立いたしました。

2. 議事

第１号議案　令和４年度ＰＴＡ会費決算報告ならびに会計監査報告について　→承認
第２号議案　令和５年度活動計画案について　→承認
第３号議案　令和５年度ＰＴＡ会費予算案について　→承認

3. 質疑応答

事前質疑：
議案に関してではありませんが、なかなか意見を言う場もありませんので、こちらに書かせていただきま
す。
既にご検討されているかと存じますが、可能なことは費用が発生してもどんどん外部の力を借り、役員の
業務をどんどん減らしていくべきだと思います。

応答：
貴重なご意見ありがとうございます。昨今のＰＴＡ活動の負担軽減として「活動のアウトソーシング化」がト
レンドとなっているのは我々役員一同も認識しております。また「メリット」優先のニュースが流れている事も
認識しております。その中でデメリットは未知数とも認識しております。今後は鶴見区ＰＴＡ連絡協議会等を
通して「デメリット」（例：アウトソーシングによるトラブル対応或いはリスク管理は誰が行うのか等）も情報収
集を行いたいと思います。

最後になりましたが、書面表決書を提出してくださった皆様、ご多忙中にも関わらずご出席くださった皆様に厚く
御礼申し上げます。
ありがとうございました。


